

# Receta open source

# Muffins

con pepitas de chocolate

```
#!/bin/sh
dd if=/dev/aceitegirasol of=/dev/mixer bs="1m1"
count=250
dd if=/dev/yogurt of=/dev/mixer bs="1vasito" count=6
dd if=/dev/huevos of=/dev/mixer bs="1unidad" count=6
dd if=/dev/azucar of=/dev/mixer bs="1gr" count=200
dd if=/dev/harina of=/dev/mixer bs="1gr" count=750
dd if=/dev/chocolate of=/dev/mixer bs="1gr"

echo "5" > /dev/mixer/control/speed
sleep 60
echo "0" > /dev/mixer/control/speed

cat /dev/mixer/cup | split -b 1muffin > /dev/horno
sleep 9000

cat /dev/horno | wc -1
50 muffins
```

(Por Jon Latorre,  
compañero de IronTec)



*El software libre es como una receta:  
te da las pistas, pero necesita un poco de amor.*